

平成 29 (2017) 年 3 月 16 日
在ベネズエラ日本国大使館
附属カラカス日本人学校発行

目指す児童生徒像 よく考える子 思いやりのある子 進んでやりぬく子 強くたくましい子 日本もベネズエラもよく知る子

時よ！止まれ！君は美しい！カラカス日本人学校で流れた美しい時間の物語～3学期の子どもたち～



1月10日3学期始業式。2017年新年をベネズエラで迎えました



1月13日アビラ登山を目標に、全校持久走が始まりました！



1月13日海外子女文芸作品コンクールで見事、入賞しました！



1月13日お正月集会。今年は今全校で書き初めをしました！



1月16日近くの郵便局や農園へ社会見学に行きました！



1月20日アビラ登山に向けての学活。児童を勇気づけました！



1月29日アビラ登山。素晴らしい眺望に感動しました！



2月3日全校節分集会。元気よく。鬼ごっこをしました！



2月10日囲碁クラブでは、ローリー先生が顧問でした！



2月11日第3回体験入学。4人も体験入学し、楽しかった！



2月14日英語検定の合格証を授与。誇らしげな顔、顔…。



2月18日今年も日本文化週間で堂々と和太鼓発表しました！



2月21日マリア校交流。子どもたちには国境はありません！



2月22日マリア校からの贈り物を玄関に飾りました！



3月2日第2回音楽鑑賞会。コントラスの素晴らしい演奏！



3月3日全校ひなまつり集会。みんなで雛人形を作りました！



3月6日体育にはマルさんの娘2人も参加して大盛り上がり！



3月7日今年も松村さんに和太鼓の指導を受けました！



3月10日進級を祝う集会。みんなの頑張りによこいで乾杯！



3月10日卒業式練習が始まりました。2016年度もラスト！

世界一楽しい学校！を子どもたちと一緒に目指して、奮闘してきた懐かしく、愛おしく、充実した日々よ！